



Bancadas celebran elección de Norma Piña como primera presidenta de la Corte

Diputados y Senadores de la República celebraron la elección de la Ministra Norma Lucía Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados y su homólogo del Senado de la República, Alejandro Armenta, le desearon a la ministra el mayor de los éxitos.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Bancadas-celebran-eleccion-de-Norma-Pina-como-primera-presidenta-de-la-Corte-20230103-0263.html>